**NUEVA PUBLICACIÓN SEMANAL** 

## Notas hechas por universitarios en Diario EXPRESO

Desde el próximo viernes 14 de octubre, los estudiantes de Comunicación y Periodismo de universidades locales que ofrecen estas carreras tendrán la oportunidad de elaborar artículos periodísticos y publicarlos en EXPRESO.

Las instituciones que participan en este proyecto, a través de sus respectivas facultades, escuelas o carreras, son: Universidad Laica Vicente Rocafuerte, Casa Grande, Escuela Superior Politécnica del Litoral, Universidad de Guayaquil, de Milagro, Ecotec, Universidad Católica de Santiago de Guayaquil y de Especialidades Espíritu Santo.

El propósito del Diario y el proyecto Guayaquil Universitario es brindar la oportunidad a los estudiantes con vocación periodística de que sus trabajos puedan ser difundidos a través de un medio de circulación nacional.

Y, a la vez, abrir un espacio para conocer cuáles son los temas que interesan a los jóvenes. Es decir, las publicaciones contendrán notas periodísticas elaboradas por los universitarios y girarán sobre temas propuestos por ellos.

Para el efecto, los decanos o directores de carrera de sus respectivas universidades coordinarán internamente la participación de sus alumnos y la ejecución y posterior entrega de los trabajos.

Estos serán publicados los viernes de cada semana en esta sección del periódico. El primero de ellos corresponderá a la Universidad Laica Vicente Rocafuerte. El último está previsto para el 27 de enero y lo realizará la Universidad de Milagro.